

令和5年第4回日高市議会定例会開会の挨拶

議長のお許しをいただきまして、ご挨拶と行政報告を申し上げます。

本日、令和5年第4回日高市議会定例会を招集いたしましたところ、議員の皆様には、ご健勝にてお集まりいただき、市の重要案件につきまして、ご審議を賜りますことは、市の発展のため、誠に喜ばしい限りでございます。

さて、本定例会に付議します案件は、令和4年度決算の認定7件、令和5年度補正予算4件、条例の制定改廃1件、人事案件1件の合計13件でございます。

慎重なるご審議のうえ、ご賛同くださいますよう、お願い申し上げます。

次に、せっかくの機会でございますので、いくつか、ご報告をさせていただきます。

はじめに、「防災訓練」について申し上げます。

9月3日の日曜日に、日高市総合防災訓練を実施いたします。

今年は、関東大震災から100年の節目となる年であります。大地震に備える意識を向上させるべく、訓練内容として、震度6弱の地震発生を想定したものとしております。各行政区におきましては安否確認訓練を行ない、その後に市役所や5つの公民館を会場といたしまして住民参加による初期消火や応急救護などの訓練を実施いたします。

次に、「高麗川駅東口周辺地区まちづくり勉強会」の開催について申し上げます。

これまで、高麗川駅東口の開設に向けて、高麗川駅自由通路及び駅舎整備や、駅前広場とともに東口通線等の道路整備などを進めてまいりました。

この整備の効果を十分に生かすためにも、生活の利便性向上に寄与する施設の立地を促進し周辺地区の活性化を図れるよう、用途地域等の見直しを検討しています。

そのため、高麗川駅東口周辺にお住まいの方及びまちづくりに関心のある方を

対象として、9月22日、11月23日、令和6年1月14日の全3回、生涯学習センター研修室において、「高麗川駅東口周辺地区まちづくり勉強会」を開催し、市民の皆さんとともに、まちづくりについて学び、駅前にふさわしい街並みを考えてまいります。

次に、「日高市省エネ家電買換え促進事業補助金」について申し上げます。

ゼロカーボンシティの実現に向けた「省エネルギー化の推進」として、現在使用している家電を省エネ性能の高い家電に買い換える際に、購入費用を登録店舗で割引する「ひだかで省エネ家電買換え応援キャンペーン」を7月から実施を開始しております。

各登録店舗からの報告によると、補助金予算のうち80パーセント以上が既に受付済みとなっており、市民の方からは大変好評をいただいている状況でございます。

今後とも、ゼロカーボンシティ実現に向けて、様々な地球温暖化対策に取り組んでまいります。

次に、「巾着田曼珠沙華公園ジグソーパズル」について申し上げます。

令和4年度に日高市観光協会が実施した「巾着田曼珠沙華フォトコンテスト」の応募作品、3,564点の中から選出した写真を基に、ジグソーパズルを作成いたしました。

タテ26cm×ヨコ38cm、A3用紙より少し小さいサイズで、300ピースのジグソーパズルとなります。

日高市観光協会事務局、高麗郷古民家で既に販売しておりますが、日高市の曼珠沙華を多くの方に知っていただけるように、「巾着田曼珠沙華まつり」の会場内でも販売いたします。

最後に、「巾着田曼珠沙華まつり」について申し上げます。

昨年は、新型コロナウイルス感染症の感染予防対策を講じつつ、3年振りに「巾

着田曼珠沙華まつり」を開催し、多くの皆様にお越しいただきました。今年の「巾着田曼珠沙華まつり」につきましては、9月16日から10月1日までの16日間の開催を予定しており、市内の物産販売店、飲食店が出店し、特産品や地元グルメをPRいたします。

また、9月30日の土曜日には、4年振りとなります「ひだか栗フェスティバル」を開催いたします。本市の特産品であります「栗」を販売するほか、お子様にもお楽しみいただける「栗のつかみ取り」や「くりくりスマートボール」なども実施いたします。

今回ご報告させていただいた、勉強会やイベント等につきましては、議員の皆様にも、参加いただきますよう、ご案内申し上げます。

以上で、ご挨拶と行政報告を終わります。

ありがとうございました。